



## Simone Devittori vom Hof Weissbad neu im Kochnationalteam

Die Schweizer Kochnationalequipe bereitet sich auf die IKA/Olympiade der Köche vor, die im Februar 2024 in Stuttgart stattfindet. Auch Simone Devittori vom Hotel Hof Weissbad hat es in die Landesauswahl geschafft.

, pd/red

Nach dem historischen Erfolg mit dem doppelten Weltmeistertitel am Culinary World Cup 2022 in Luxemburg geht es für die Schweizer Kochnationalteams sofort in die Vorbereitung auf den nächsten grossen Wettbewerb: Die Olympiade der Köche in Stuttgart, die im Februar 2024 durchgeführt wird. Die Schweizer Kochnationalmannschaft hat sich bis auf Teammitglied Michael Schneider komplett neu formiert. Das heisst: Auch Jan Schmid und Marco Kölbener, welche als Köche des Hotels Hof Weissbad in Luxemburg mit der Schweiz Weltmeister wurden, sind nun nicht mehr dabei. Nichtsdestotrotz bleibt der Hof Weissbad im Kochnationalteam vertreten: Dem 23-jährigen Simone Devittori wird diese Ehre zuteil. Er ist das einzige Nationalmannschaftsmitglied aus einem Betrieb östlich von Zürich.



Simone Devittori kocht im Hotel Hof Weissbad. (Bild: pd)